

Medieninformation September 2017

Auskunftsperson:
Jürg von Allmen,
Tel. 033 748 46 44

SB goes Social Media

Bei der Saanen Bank steht der Herbst ganz im Zeichen von Sozialen Medien: Sie veranstaltet zwei Infoabende zum Thema mit spannenden Informationen sowie hilfreichen Tipps. Im Rahmen der Gstaader Messe 2017 wird ein Handy Fotowettbewerb zum Thema «Aus Liebe zum Saanenland» lanciert.

Das Smartphone ist ein fester Bestandteil unserer Generation geworden. Praktische Apps machen das Handy zum unverzichtbaren Begleiter und Assistenten. Mit der Saanen Bank App erledigen Sie Ihre Bankangelegenheiten. Einkäufe begleichen Sie mit Apps wie «Twint». Weltweit nutzen Millionen Soziale Medien wie Facebook, Twitter und Instagram. Das «Posten» (online stellen) eines Fotos vom Saanenland mit entsprechendem Hashtag (Stichwort), ermöglicht galant - bewusst oder unbewusst - weltweite Werbung für unsere Region.

Infoabend Social Media

Die Saanen Bank lädt ihre Kunden/innen zu einem kostenlosen Informationsabend zum Thema «Social Media» ein. Die Referentin Kerstin Sonnekalb, Leiterin Marketing Kommunikation von Gstaad-Saanenland Tourismus, wird auf Themen wie «welches Medium eignet sich für welchen Zweck» eingehen und Erfahrungen aus der Praxis sowie hilfreiche Tipps weitergeben. Die beiden identischen Kursabende finden am 3. & 5.10.2017 bei der Saanen Bank in Saanen statt (siehe Inserat).

Handy Fotowettbewerb

An der Gstaader Messe steht das Smartphone im Fokus der Saanen Bank. Sie lanciert einen Handy Fotowettbewerb zum Thema «Aus Liebe zum Saanenland». Bilder, welche mit dem Smartphone aufgenommen wurden, können teilnehmen. Eine externe Fachjury bestehend aus Kerstin Sonnekalb (GST), Frank Müller (Müller Medien) und Mark Nolan (Fotograf) macht eine Vorselektion der eingereichten Fotos. Die Finalisten werden am Messestand der Saanen Bank präsentiert. Das Publikum entscheidet, welches Bild gewinnt. Das Siegerfoto wird mit dem iPhone 8 prämiert (siehe Inserat).Tolle

Preise gibt es auch für die abstimmenden Messebesucher zu gewinnen.



**«Aus Liebe zum Saanenland»
Handy Fotowettbewerb der Saanen Bank**